

Artikel aus dem Ratinger Wochenblatt vom 06. Juli 2005

GO - Turnier ein voller Erfolg

Zum Abschluss des GO Unterrichts in der Anne-Frank-Schule konnten die Viertklässler zeigen, was sie gelernt haben. Mit großem Eifer wurden die Steine aufs Brett gesetzt, bei den meisten Kindern war die Spielfreude höher angesetzt als das Gewinnen (der Weg ist das Ziel). Das hochklassige Endspiel und die Kämpfe um den 3. Platz erfolgten dennoch mit Konzentration und Ehrgeiz.

Es gewann Rudolf W. vor Lukas D. Gemeinsam dritte wurden Osa A., Thomas V. und Paul O. Diese fünf und Marina H. wurden als Kyu-Spieler eingestuft. Herzlichen Glückwunsch!

Im nächsten Schuljahr wird GO - spielend fürs Leben lernen - in weiteren Ratinger Schulen in den Unterricht bzw in das Nachmittagsangebot aufgenommen.

Helmut Heidrich, GO-Lehrer